



Herbsttanzl in Hittenkirchen

Beitrag

Zum zweiten Mal spielten heuer die „Außerfeldener Tanzmusi“ aus dem Pongau zum Herbsttanzl im Trachtenheim in Hittenkirchen auf. Nicht nur zu Walzer, Polkas, Boarischen und Rheinländer, sondern auch zu Woaf, Siebenschritt und Krebspolka konnten sich die Tanzbegeisterten drehen und erklatschten sich ein ums andere Mal bis kurz nach Mitternacht Zugaben. Christoph Kaufmann, der Vorstand des Hittenkirchner Trachtenvereins, war über die Tanzveranstaltung in diesem Jahr zwar wieder sehr erfreut, obwohl der Saal mehr Tänzer vertragen hätte. Die Anwesenden aber hatten bei der schmissigen Musik sichtlich ihre Freude, weshalb die Musikanten sehr lange auf ihre Brotzeitpause verzichteten.

Bericht und Bilder: Georg Leidel





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bernau
2. Chiemgau
3. Hittenkirchen